

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah:

1. Berdasarkan pengujian hipotesis (H1) yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa Dana Pihak Ketiga (DPK) berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BNI Syariah. Hal ini menunjukkan apabila dana pihak ketiga yang dihimpun semakin meningkat maka profitabilitas yang dihasilkan juga akan semakin meningkat, begitu juga sebaliknya. Hal ini terjadi karena ketika bank dapat menghimpun Dana Pihak Ketiga (DPK) yang tinggi, maka kegiatan operasional yang dapat dijalankan bank akan maksimal dan bank akan mendapat profit yang semakin banyak pula. Hal itu bisa menarik minat nasabah yang akan menyimpan dananya dan mendapatkan bagi hasil yang telah disepakati dengan pihak bank syariah.
2. Berdasarkan Berdasarkan pengujian hipotesis (H2) yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa Financing to Deposit Ratio (FDR) berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BNI Syariah. Hal ini menunjukkan bahwa bank meminjamkan seluruh dananya atau menjadi tidak likuid. Pendapatan bank salah satunya adalah produk pembiayaan. Dengan penyaluran dana yang meningkat atau tinggi tentunya

bagi hasil yang didapatkan juga akan meningkat. Hal itu akan berpengaruh pada profit yang juga akan meningkat. Tetapi dengan tingginya rasio ini juga menyebabkan resiko yang tinggi pula seperti pembiayaan bermasalah.

3. Berdasarkan pengujian hipotesis (H3) yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa Kecukupan Modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BNI Syariah. Hal itu menunjukkan apabila modal meningkat profit yang dihasilkan juga meningkat. Pada dasarnya bank konvensional maupun bank syariah modal merupakan hal terpenting, selain mengandalkan DPK yang dapat dihimpun bank juga harus mempunyai modal yang cukup untuk melakukan kegiatan operasionalnya.
4. Berdasarkan pengujian hipotesis (H4) yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa Resiko Pembiayaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BNI Syariah. Hal itu menunjukkan apabila Resiko Pembiayaan menurun maka Profitabilitas akan meningkat. Dapat diketahui bahwa resiko pembiayaan pasti ada dalam bisnis bank yang akan berpengaruh langsung pada operasional maupun profit. Apabila banyak nasabah yang pembiayaannya bermasalah maka profit bank juga akan menurun.
5. Berdasarkan pengujian hipotesis (H5) yang dilakukan secara parsial menunjukkan bahwa Efisiensi Operasional berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BNI Syariah. Hal ini menunjukkan meskipun biaya operasional tinggi Bank BNI Syariah tetap bisa mempertahankan profitabilitasnya (ROA) selama BOPO yang dimiliki

oleh bank masih berada pada standar yang ditetapkan oleh Bank Indonesia.

6. Berdasarkan pengujian hipotesis (H_6) yang dilakukan secara simultan bahwa Variable Dana Pihak Ketiga, Financing To Deposit Ratio, Kecukupan Modal, Resiko Pembiayaan Dan Efisiensi Operasional secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas pada Bank BNI Syariah.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang dihasilkan dari penelitian tersebut, maka peneliti memberi saran sebagai berikut:

1. Bagi Bank

Hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat dan dijadikan sebagai sarana informasi yang dapat digunakan bagi bank untuk menilai dan mengontrol kinerja perbankan syariah guna mempertahankan, memperbaiki sekaligus meningkatkan kinerjanya apabila ada kelemahan dan kekurangan.

2. Bagi akademisi

Penelitian ini diharapkan dijadikan sebagai referensi untuk tambahan dan memperkaya kajian-kajian yang akan digunakan sebagai tambahan pengetahuan dalam menyelesaikan tugas atau penelitian yang akan datang. Selain itu, pihak kampus juga akan menambah lebih banyak referensi terkait dengan jurnal maupun buku-buku tentang keuangan dan perbankan.

3. Bagi peneliti yang akan datang

Bagi peneliti yang akan datang diharapkan akan menambah variable penelitian lainnya yang mempunyai pengaruh kuat baik internal maupun eksternal.